

Artikel vom 19.12.2019

CSU Bürgermeisterkandidat

Bernd Ruppert stellt sich kurz vor



Ein Vorstellung vom CSU Bürgermeisterkandidaten - Bernd Ruppert

- *Wie kam ich zum Gemeinderat?*

Als Vereinsvorstand war ich schon immer auf fast jeder Veranstaltung in Hausen. Im Beruf schon lange als Vertriebssteuerer angesehen und mit entsprechender Personalerfahrung. Deswegen bin ich angesprochen worden, ob ich nicht als Bürgermeister für die CSU antrete.

- *Hausen ist für mich ...*

Meine Heimat, der ich immer treu sein will

- *Mein Lieblingsort*

Einfach mal mit der Familie auf der Terrasse im Strandkorb die Seele baumeln lassen. Das kommt eh viel zu selten vor.

- *Was hat mich damals bewegt und motiviert mich weiterhin?*

Hausen wieder in ruhigere Gewässer zu manövrieren. Das vorhandene Wissen und den Zusammenhalt wieder fördern.

- *Hausen liegt mir am Herzen, macht es besonders, weil...*
es meine Heimat ist und extrem viel Potenzial hat.
- *Wofür stehe ich?*

Grundsätzlich bin ich für alles offen. Höre allen zu und suche dann das Beste für unser Hausen heraus. Dass das dann umgesetzt wird, dafür setze ich mich mit aller Kraft ein.

- *Was ist mir wichtig an der Arbeit?*
Nur gemeinsam sind wir stark. Das gilt für den Gemeinderat und für die Verwaltung.
- *Wo liegen meine Stärken?*
Kontinuität, Durchsetzungsvermögen, Erfahrung
Der Umgang mit Menschen liegt mir sehr am Herzen. Das sehe ich auch als Grundvoraussetzung für den Bürgermeisterjob.
- *Welche Kompetenzen habe ich?*
Als langjähriger Vertriebssteuerer bei der Deutschen Post AG bin ich sehr gut vernetzt und habe mit vielen Mitarbeitern in dieser Zeit gearbeitet. Das hilft in der täglichen Arbeit ungemein.
Seit 2014 bin ich Zweiter Bürgermeister. In dieser Zeit habe ich durch Urlaubs- und Krankenvertretung sehr viel zusätzliche Erfahrung gesammelt, die ich für die Gemeinde schon jetzt einsetze.

Lebensmotto:

Mit einer geballten Faust kann man keinen Händedruck wechseln.
(Indira Gandhi)